

Le Lycée Gérard de Nerval se mobilise pour conserver ses moyens !

Nous apprenons la suppression d'une classe de seconde pour la rentrée de septembre 2012, ce qui entraînera de fait une perte de 114 heures d'enseignement et la suppression de six postes de professeurs dans une période où il est plus que jamais nécessaire de faire face aux difficultés de nos élèves.

Cet ensemble de mesures met en péril la diversité des enseignements, ainsi que la dynamique et l'efficacité des équipes enseignantes.

A terme, c'est l'existence même du lycée qui est en cause.

Ces mesures se justifient d'autant moins que les élèves de cinquième et quatrième inscrits dans les collèges du secteur sont nombreux et que le lycée ne serait plus dès lors en mesure de les accueillir d'ici deux ans.

Dans un quartier comme Le Lizard, le lycée Gérard de Nerval doit pouvoir continuer de mener à bien sa mission de service public, mission qu'il accomplit depuis de nombreuses années avec succès en conduisant un grand nombre de jeunes à la réussite.

Le lycée Gérard de Nerval doit vivre !

Aussi avons-nous décidé d'organiser une opération « lycée mobilisé » le samedi 11 février 2012 à 10h.

Les élèves, les anciens élèves, l'ensemble de l'équipe éducative, nos partenaires culturels, les parents et l'ensemble des citoyens soucieux de défendre leur lycée sont invités à nous rejoindre ce jour-là.

Les enseignants du lycée Gérard de Nerval